



Communiqué de presse GRENOBLE, LE 20 JUILLET 2021

Arturia réitère sa confiance au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes pour sa nouvelle restructuration de capital

Arturia, PME grenobloise spécialisée dans le développement de logiciels et de matériels de musique, ne cesse de se développer. Pour financer et accélérer sa croissance d'activité, la société a à nouveau fait confiance au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes dans sa restructuration de capital.

Arturia, une success story à la française!

Acteur majeur de l'informatique musicale, Arturia ne connaît pas la crise! Son crédo: le développement de produits hardware et software qui rendent la musique accessible et praticable par tous. Les artistes du monde entier s'arrachent ses solutions: de Jean-Michel Jarre à Rihanna en passant par Stevie Wonder, tous comptent parmi ses clients.

Pour assurer son développement, la société a déjà fait appel en 2019 au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes lors d'une vaste opération de restructuration de son capital. Aujourd'hui, pour faire face à une croissance qui ne cesse de progresser sur un marché porteur, à un développement international ininterrompu et à un chiffre d'affaires qui a plus que doublé ces deux dernières années, Arturia a renouvelé sa confiance au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes pour une nouvelle opération d'envergure.

Une opération d'ampleur orchestrée par le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes

Compte tenu de l'excellente progression de la société au cours des deux dernières années et de l'exécution en 2 ans du plan d'affaires initialement prévu à 5 ans, les actionnaires d'Arturia ont souhaité anticiper la réalisation d'une opération financière secondaire.

Le Crédit Agricole Sud Rhône a tenu les rôles de coordinateur, arrangeur et agent dans le montage de l'opération et EMZ Partners, partenaire financier actuel, a également renouvelé sa confiance en montrant sa volonté d'accompagner la PME dans la durée.

À l'issue de cette opération, Frédéric Brun, dirigeant et cofondateur de l'entreprise, reste l'actionnaire de référence aux côtés d'EMZ Partners et des salariés, à qui le capital avait été précédemment ouvert.

« La Banque d'Affaires Entreprises du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes a encore une fois su répondre présente auprès d'Arturia et nous sommes fiers d'accompagner cet acteur incontournable de notre territoire. Ces opérations d'envergures montrent toute l'étendue de l'expertise de notre équipe de plus de 15 personnes dédiées à l'accompagnement des PME et ETI de notre région » explique Olivier Rollin, Directeur délégué de la Banque d'Affaires Entreprises du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes.

« Choisir le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes a été naturel pour nous en raison du succès de notre précédente opération. Nous travaillons avec eux en toute confiance et leur expertise n'est plus à prouver. C'est un véritable partenaire de notre croissance » précise Frédéric Brun, dirigeant et cofondateur d'Arturia.

CONTACTS PRESSE

ARTURIA: Arnaud DALIER-LAMON - arnaud.dalier-lamon@arturia.com

CRÉDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES: Anne CHAZALET - anne.chazalet@ca-sudrhonealpes.fr - 04 76

86 75 29 / 06 20 15 45 70

À PROPOS D'ARTURIA

Founded in 1999 and based in Grenoble, France, Arturia designs and manufactures hardware and software musical instruments, including software synthesizers, drum machines, analog synthesizers, MIDI controllers, sequencers, mobile apps and more recently audio interfaces. The company, that has 80+ employees, focuses on innovation and strives to get hardware and software closer with cutting-edge products that offer the best of both worlds. Arturia's products are commercialized worldwide leveraging a large international retail network of 1,200+ dealers and Arturia own website.

https://www.arturia.com/

À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 760 000 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes rayonne sur l'Isère, la Drôme, l'Ardèche et le sud-est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 365 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son engagement sociétal et ses valeurs de Proximité - Solidarité - Responsabilité sont au cœur de ses actions quotidiennes : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société ».

> Retrouvez nos communiqués de presse sur https://ca-sra.fr/espace-presse et nos actualités sur les réseaux sociaux









